

Sportwartetagung

Bericht Senioren-Rennsport

Im Jahr 2013 gab es drei große Veranstaltungen für die Senioren. Bei der Marathonregatta in Kassel sind ca. 10 Sportler gestartet. Die Ergebnisse können der anliegenden Tabelle (Tischvorlage) entnommen werden.

Die German Masters in Duisburg sind bei den Sportlern und sicherlich auch bei den Besuchern sehr gut angekommen. Dank der zahlreichen Canadierfahrer gab es insgesamt sehr viele Podestplätze. Ich finde es schade, dass unsere „Canadier“ nicht auch mit so einer großen Mannschaft an Regatten teilnehmen, die eine längere Anreise erfordern (z. B. Meisterschaften).

Die World Masters fanden in Turin (Italien) statt. Auch hier sind Sportler aus NRW gestartet und haben uns Medaillen erkämpft. Leider liegen mir hier die genauen Ergebnisse nicht vor und im Internet sind diese nicht vollständig. Daher bleibt es bei meinem Lob für diese Sportler, ohne eine detaillierte Medaillenaufstellung.

Toni Pais

Dortmund, den 15.11.2013